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Landtagsabgeordneter 
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Klubobmann 
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Frau 

Mag. Martina Glatz 

 

 

 

Sehr geehrte Frau Mag. Glatz! 

 

Ich bedanke mich für den Erhalt Ihres Schreibens vom 19. Mai 2010 und darf auch im Namen von 

Landeshauptmann-Stv. Dr. Sepp Leitner, Landesrätin Mag. Karin Scheele und den Abgeordneten 

des SPÖ Landtagsklubs NÖ dazu Stellung nehmen. 

 

Grundsätzlich ist zu sagen, dass das niederösterreichische Musikschulwesen eines der Besten 

und qualitativ Hochwertigsten in Österreich ist. Dies liegt zum Einen am engagierten Wirken der 

NÖ Musikschullehrerinnen und – lehrer, den Musikschulförderungen durch das Land NÖ und dem 

großen finanziellen und oft auch ideellen Einsatz der NÖ Gemeinden, bei welchen unser 

Bundesland im österreichischen Gesamtvergleich an der Spitze liegt. 

 

Man darf jedoch nicht übersehen, dass sich die Finanzsituation in Bund, Ländern und Gemeinden 

dramatisch zugespitzt hat. Durch diese angespannte Finanzsituation sind alle Gebietskörper-

schaften zu empfindlichen Sparmaßnahmen gezwungen. Um jedoch das hohe Qualitätsniveau der 

musikalischen Ausbildung bei Kindern und Jugendlichen beizubehalten, wird vor allem darauf Wert 

gelegt, dass es bei der Förderung in diesen Altersgruppen zu keinen Einsparungen kommt und 

ihnen weiterhin ein offener Zugang zu den NÖ Musikschulen gewährleistet ist.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 


